



# 大根の種まきをしたよ！

9月21日(水)ちゅういっぽ組

向本折町にある畑にたんぽぽ組のお兄ちゃんお姉ちゃんと一緒に、大根の種まきをしてきました。久しぶりにバスに乗ると「バス楽しい」とおしゃべりが止まらない子ども達。畑に着くと初めて来た場所だったからか少し緊張していましたが、畑のお世話をしてくださる竹本さんに「お願いします！」と大きな声で挨拶し、畑の上に置かれた種のついたテープの上に土をそっと被せてあげていました。



テープに種がついていたよ



優しく被せるよ



畑の近くに行くと松陽こども園の子ども達が大根の種まきを終えて帰るところでした。ひよこ組の時の担任沖平先生にも会い、久しぶりに恥ずかしそうでしたが嬉しそうでしたよ。

## おにぎり美味しいな

お昼は、おにぎり屋さんをしました。最初に「おにぎりくんがね」という絵本を読んでから、子どもたちの前でおにぎりを作りました。「まだかな～」「早く食べたいわ！」と言いながらおにぎりが完成するのを待っていましたよ。おにぎり屋さんが開店すると、わかめ味としそ味でどちらにしようかと迷いながらも、「これ下さい！」とお皿を持っておにぎりを買っていました。普段はあまりおかわりしない子も、「おかわり下さい」とお店に並んでいましたよ。



どれにしようかな

